

Zeugenaussage

über die Verteilung der Zeitung „einund20“ am 30.06.2012 oder in folgender Woche

Am 30.06.2012 sollte die Ausgabe von Juni 2012 der Zeitung „einund20“ in die Briefkästen der Stuttgarter Bürger verteilt werden. Es gibt leider Hinweise, dass die damit beauftragte Firma dies nicht wie vereinbart getan hat. Dadurch könnte der Zeitung „einund20“ ein schwerer Schaden entstanden sein. Sie wollte durch die kostenlose Verteilung der Juni-Ausgabe neue Abonnenten erreichen. Jetzt benötigt die Zeitung „einund20“ umso mehr ihre Unterstützung:

Wenn Sie keine Juni-Ausgabe der Zeitung „einund20“ erhalten haben, obwohl sich an ihrem Briefkasten kein Zeichen für „keine Werbung“ befindet, füllen Sie bitte folgendes Formular aus und senden es an die unten angegebene Adresse:

Ich, [Vorname]: [Nachname]

bestätige, dass in meinen Briefkasten, der keinen Aufkleber „keine Werbung“ trägt, in der [Straße:], [Hausnummer:]

[Postleitzahl]: Stuttgart, [bitte Stadtteil angeben]:

die Juni-Ausgabe 2012 der Zeitung „einund20“ nicht am

30. Juni 2012 eingeworfen wurde [bitte gegebenenfalls ankreuzen]

und auch nicht danach eingeworfen wurde: [bitte gegebenenfalls ankreuzen].

Haben Sie nicht verteilte Pakete mit Zeitungen der „einund20“ z.B. am Straßenrand gesehen? [bitte gegebenenfalls ankreuzen].

.....

.....

[Datum]

[Unterschrift]

Bitte senden sie das ausgefüllte Formular an:

Keller & Kollegen | Rechtsanwälte
Kernerplatz 2
70182 Stuttgart

Oder per Fax: 0711 22021691 oder per E-Mail: info@anwaltskanzlei-keller.de